

CESSEZ-LE FEU A GAZA!

RETRAIT TOTAL DES TROUPES ISRAELIENNES !

Les associations, les organisations, les partis politiques, organisatrices des deux précédentes actions (veillée le 12 janvier : 200 personnes, et manifestation le 19 janvier : près de 1000 personnes) et signataires du texte appellent la population de Nanterre à participer à la prochaine initiative locale qu'ils organisent :

SOIREE DE TEMOIGNAGES

VENDREDI 23 JANVIER à partir de 19H30

SALLE JACQUES DECOUR, rue des rosiers à NANTERRE

(Un départ en car aura lieu rue du 8 mai 45 à 19h00)

Avec

HIND KHOURY, déléguée générale de la Palestine en France,

FRANCIS WÜRTZ, président la gauche européenne au parlement européen,

ELIANE BENARROSH, de l'union des Juifs Français pour la Paix,

TAHAR, Union Générale des Etudiant de Palestine

PATRICK JARRY, maire de Nanterre et des membres de missions rentrés de Gaza.

Lectures de poèmes, musique et chants palestiniens par la compagnie « Al Quds »

Après 22 jours d'agression Israélienne contre la bande de GAZA, les armes se sont tues, le cessez-le feu vient d'entrer en vigueur.

1300 morts dont plus de 410 enfants, et plus de 5300 blessés : C'EST INTOLERABLE !

La destruction de toutes les infrastructures a aggravé la situation, déjà désastreuse, de la population civile après 18 mois de blocus israélien.

Le massacre a duré 22 jours, en dépit de l'appel du conseil de sécurité de l'ONU par sa résolution 1860 et malgré les demandes répétées de toute la communauté internationale pour un cessez-le- feu immédiat.

Des écoles de l'ONU, des cliniques appartenant à des ONG, des équipements de la Croix Rouge Internationale et du Croissant Rouge Palestinien et de nombreuses autres cibles civiles, religieuses et humanitaires ont été bombardés systématiquement alourdissant tragiquement les pertes humaines. Gaza est un immense désert de ruines et de larmes.

La catastrophe humanitaire engendrée par les combats ne fait aucun doute. Les armes se sont tues à Gaza mais des dizaines de corps sont encore ensevelis sous les décombres.

« *Nous sommes face à des crimes de guerre, des crimes contre l'humanité* » a déclaré Stéphane Hessel, ancien ambassadeur de France, ancien déporté, et l'un des rédacteurs de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme. Les témoignages des membres des ONG présents à Gaza confirment ces propos.

La communauté internationale, en particulier le gouvernement français, l'Union Européenne et les Etats-Unis portent une lourde responsabilité. Ils doivent maintenant exiger l'application immédiate du droit international,

TOUS ENSEMBLE, EXPRIMONS NOTRE SOUTIEN A LA POPULATION DE GAZA ! ET EXIGEONS :

- Le retrait total de l'armée israélienne
- La protection de la population de Gaza et du peuple Palestinien
- La levée immédiate et totale du blocus et l'ouverture définitive des points de passage
- Des sanctions contre Israël
- La suspension de l'accord d'association entre l'UE et Israël

Nanterre, le 19 janvier : collectif France-Palestine de Nanterre (CFPN-AFPS), MRAP, LDH, PG, PCF, la municipalité de Nanterre, centre social des Canibouts, comité nanterrien des coopérations mondiales, collectif nanterrien pour la Paix, Association pour le Mieux Vivre au Petit-Nanterre, CGT Nanterre, ASDOM (droits de l'homme au Maroc), MJCF Nanterre, LCR, Femmes Solidaires, UFICT-CGT Nanterre, maison pour Tous, Attac92.

Vous pouvez vous associer à cet appel en envoyant votre signature et vos coordonnées à :

cfpnanterre92@orange.fr